

Denuncia del periódico radical Adelante...! sobre la política del gobierno peronista frente a los medios de prensa opositores

27 de enero de 1951

Periódico Adelante...!

Fuente

Rosalía Gallo (editora), Prensa política, la historia del radicalismo a través de sus publicaciones periódicas. Buenos Aires, Dunken, 2006.

El papel para diario y la parcialidad irritante de los funcionarios

Adelante..!

Aparece con papel que adquiere como puede, donde puede y a precios exorbitantes.

Conocida es la escasez de papel para diario , agudizada en el país por la ineficiencia con que se encaró este problema, por los funcionarios responsables, cuyos repetidos errores fueron reiteradamente puestos de manifiesto, por la prensa con arraigo nacional, que fue en definitiva la más perjudicada.

La escasez, mientras creaba inconvenientes serios a los diarios independientes y escollos insalvables a los definitivamente opositores, no gravitaba en igual forma respecto de los diarios oficialistas o de los que sin serlo por declaración expresa, sirven mejor los intereses del gobierno "simulando una independencia" que no les impide enriquecerse.

Ahora bien, las publicaciones de nuestro tipo, que son de carácter general en casi todo el país, se imprimen en papel resmado, del cual existe en plaza cantidad que abarrota depósitos. Pero para obtenerlo necesario resulta, la autorización de la Subsecretaría de Informaciones, que como se comprende, mientras sirve y favorece la prensa adicta, siempre encuentra inconvenientes para otorgar las autorizaciones a los diarios libres.

Nosotros estamos en esa situación. No se nos entregan las órdenes o autorizaciones pese a las circunstancias de reclamarlas de existir papel y haberlo visto en los depósitos. Con la sola excepción de los primeros números, la mayoría de los de *Adelante..!* se han impreso en papel que obtenemos donde se puede y pagando altos precios.